
R６年度 保護者の会 委員長挨拶
令和６年５月吉日

　お子さんのご入学・ご進級おめでとうございます。
　令和４年度と５年度に引き続き、本年も『保護者の会の委員長』を務めさせて頂
きます、椎名理沙と申します。

　はじめに、保護者の会について説明します。花小金井小学校の『保護者の会』と
は、PTA組織には属しておらず、花小独自の団体で、活動内容は主に、学校では手
が回らない部分のお手伝いです。

　世間にはPTA不要論等ありますが、私も保護者が無理をしてお手伝いする事は反
対です。
　ただ、教員不足や教員の働き方についてニュースでも話題になっている事実もあ
り、こどもたちを取り巻く環境に、保護者が少しづつ関わることで、こどもたちも
安心で楽しい時間にできたらいいなと思いますし、また、学校と関わる中で、みん
なの少しづつを持ってきて、お互い様の気持ちをベースに、学校と協力ができたら
と思います。
　
　保護者の会としては、２年前から改革を行い、必要なものかどうかを全て洗い出
しました。活動の３分の２は減らし、昔からやっている事でも、今の時代で出来る
かどうか、そして、保護者の会が持続可能な団体である為に最低限必要なことは何
か、委員のみんなと一緒に考えてきました。

　３年計画の改革も、あとは整えるだけで一旦終わりとなります。私が委員長とし
て出来ることはやり切ったと思っており、今年度で最後となります。
　未来の委員の皆さんに、少しでもいい形でバトンを繋げるようにしたいと思って
いますので、ご理解ご協力いただければ嬉しいです。

　以上になりますが、本年も楽しく明るくをモットーに、無理のない活動をしなが
ら楽しんでいきたいと思います。
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